

Ogando presidirá Copa Ajedrez Región este



Los deportistas Isaac Ogando, como presidente y Pedro Domínguez Brito, secretario general, encabezan el Comité Organizador de la primera edición de la Copa Regional Este de Ajedrez, a celebrarse en julio próximo en este municipio de la provincia de Monte Plata.

Ogando y Domínguez, así como los demás miembros del Comité Organizador, fueron juramentados ayer en el marco de un acto celebrado en el complejo deportivo de aquí.

Entre los juramentados, además de los citados, se encuentran Fausto Severino, Eddy Recio, Braulio Ramírez y el periodista Primitivo Cadete, quien fungirá como director de prensa, entre otros.

En su primera versión, la Copa se celebrará en Bayaguana, pero la misma será rotativa entre las provincias de la Región Este.

En la justa, que tendrá una duración de tres días, participarán equipos representativos de San Pedro de Macorías, Hato Mayor, La Altagracia, El Seibo, La Romana y los anfitriones de Monte Plata, representados por Bayaguana.

El evento cuenta con el aval y apoyo de la Federación Dominicana de Ajedrez. “Desde ya se anticipa un éxito rotundo”, dijo Ogando, presidente de la Unión Deportiva de Bayaguana, líder deportivo de la provincia de Monte Plata.

De su lado, Domínguez Brito resaltó que aun y cuando apenas inicia el proceso organizativo, ya se observa un gran entusiasmo en la familia del ajedrez de la Región Este.